

CHAPITRE XXI

Ce projet d'union agité, rompu, le départ de Lucy sans promesse de revoir, sans désir de retour, laissèrent la Joliette sous une impression de malaise, que toute la gaieté de Jeannine, que toute l'activité de Jacques ne parvenaient pas à secouer.

Geneviève, qui dépérissait un peu chaque jour, le ressentait visiblement.

Placial lui-même en semblait atteint, quoiqu'il ne fut que l'hôte intermittent de Fontenay-sous-Bois.

Sa préoccupation prit des proportions assez fortes pour que Geneviève se permit de l'en railler doucement.

—Qu'avez-vous?... Les malades préfèrent-ils les empiriques ou le magnétisme à votre savoir? lui demanda-t-elle un soir en se promenant avec lui sur la terrasse.